

BY, 3e et 4e
e. Ayguette 13-
n-CBC 39.

izan CBC
icte sa loi

ETTE 13 - AUZAN-
UBON BC 39

Armand Antunes (A.B)
Ayguette 1E Gachas-
IT, 2P Campan (10, 15)
izan-Cazaubon BC: 5 E(10,
Mérès, Fabe (35), Mi-
2P (20, 60), 4T Sérès.

nicile les Ayguettois
nt à cœur de prouver
étaient capables de ri-
r avec une équipe
ée et rétrogradée pour
isons administratives.
t 80 minutes les spec-
s ont assisté à un ren-
s agréable et d'un bon
u entré deux équipes
euses de faire vivre le
1.

fois à ce jeu-là les Gef-
t été plus performants
ntriant en contrant
nnes intentions loca-

rme du premier acte,
est joué et les hommes
périmenté entraîneur
Marcel Uzardale sem-
en mesure de l'empor-
tutefois, le manque de
ar défensive des locaux
ra les portes de la vic-
aux Gersoises. Une vic-
ri ne souffre d'aucune
station à l'occasion de
rencontre en retard du
pionnat de 3e et 4e sé-
ai a été bien négociée
équipe visiteuse.

AUTOMOBILE. Nogaro. «Classic festival».

Henri Pescarolo a éclairé le festival

essentiel

Pour cette deuxième édition, le Classic festival a frappé un grand coup avec la présence d'Henri Pescarolo, monstre sacré du sport automobile tricolore.

«**H**é, tu as vu qui est là ?», glisse un visiteur à son voisin de gauche. La réponse fuse : «Oui, le grand Pescarolo !» Certains, d'ailleurs, ne sont venus que pour le voir. L'approcher, lui dire quelques mots de remerciements pour le bonheur qu'il leur a apporté quand il était pilote. Une fan quadragénaire a même débarqué avec son oreiller pour le lui faire dédicacer. Etonné, le grand champion, avec un grand sourire, s'interroge «Vous allez dormir avec ?». Et la fan de répondre par l'affirmative, tout en étant heureuse comme un jeune qui ouvre son cadeau de Noël au pied du sapin. Une photo souvenir immortalise cette rencontre. Si l'édition inaugurale n'avait

pas vu de parrain, les organisateurs se sont attachés à la présence d'un grand nom pour apporter une caution supplémentaire à cet événement. Durant les deux jours, celui qui a écrit quelques-unes des plus belles pages du sport automobile français a participé à plusieurs séances de dédicaces chez des partenaires. Il n'a pas hésité à poser pour des photos dans son box avec sa Matra. Une voiture qu'il a fait rouler à deux reprises sur la piste de Paul-Armagnac pour le plus grand bonheur des spectateurs. Ces derniers sont venus en masse, hier. Ils étaient 9 000 à déambuler dans les travées du circuit à regarder les voitures exposées à découvrir les nombreux stands. La veille, ce sont 6 000 personnes qui ont lancé cette seconde édition. Avec 15 000 entrées sur le week-end, le record de la première année est largement battu avec une hausse de 25 %. Un deuxième record battu après celui des voitures (912 cette année contre 692 l'an passé). Avec un tel bilan, le



Henri Pescarolo était le parrain de la deuxième édition du Classic festival de Nogaro. / Photo DDM, S. Lapeyrière.

Classic festival devient un événement incontournable et apprécié à Nogaro au même titre

que les grands RDV que sont Pâques, le Superbike ou les camions. La troisième édition est

d'ores et déjà lancée avec d'autres surprises pour 2016.

Ch. C.



venez découvrir et essayer le
nouveau Hyundai Tucson

CHANGE IS GOOD*

Tucson Diesel à partir de

265 €/mois⁽¹⁾
ENTRETIEN COMPRIS**

Location Longue Durée avec apport sur 49 mois et 60 000 km



LA MATMUT ASSURE LES PROS

matmut.fr

Matmut
La Matmut, c'est l'assurance.